



Lo que no sabías de las Fallas y que Expedia Pioneer te descubre

El proyecto Expedia Pioneer propone descubrir al mundo la festividad de Las Fallas que acaban de dar el pistoletazo de salida

Con el acto inaugural que da paso a las conocidas Fallas de Valencia, Expedia, una de las mayores agencias de viajes online del mundo, continúa con su proyecto Expedia Pioneer, que

ahora aterriza en una de las fiestas turísticas por excelencia. A través de sus dos viajeros pretende inspirar a viajar además de cómo hacerlo solo. Sus protagonistas, curiosamente valencianos, llegan a su ciudad presentando los secretos y curiosidades de esta festividad.

Hasta el 19 de marzo Valencia se viste de gala para disfrutar de unas semanas llenas de ninots, falleras, fuegos artificiales, mascletá y cremá, donde no puede faltar la experiencia gastronómica. Expedia Pioneer se ha hecho eco de esta fiesta y quiere vivir en primera persona todo lo que acontece en la Ciudad del Turia. El proyecto Expedia Pioneer es el resultado de la idea que lanzó hace ya 9 meses Expedia, una de las mayores agencias online de viajes del mundo, que pretende inspirar a viajar y mostrar los secretos, rincones y curiosidades de un país con fuertes atractivos turísticos. Anécdotas que los protagonistas y elegidos para el proyecto vivirán en primera persona a través de una sencilla guía de curiosidades:



1. Historia: Las primeras fechas giran en torno a 1740 y cuentan que cada 19 de marzo, día de San José y patrón del gremio de los carpinteros, se tenía como costumbre quemar las maderas inservibles del invierno para dar paso a la estación de la primavera.

2. Dalí: El pintor español deja su impronta en Las Fallas. En 1954 se encargó de diseñar uno de los conocidos como ninots.

3. Evento turístico por excelencia: cada año visitan una media de un millón de turistas estas fiestas.

4. 17 toneladas de flores: son las que se recogieron en 2014 en torno a la Virgen de los Desamparados y su manto.

5. Indumentaria: El traje que lucen las falleras durante estos días puede llegar a costar hasta 12.000 euros.

6. La tradición gastronómica de Las Fallas tiene forma de los conocidos como buñuelos de calabaza que se venden en numerosos establecimientos y puestos callejeros. Además de este dulce típico, la paella es otro de sus atractivos, cocinándose tanto de día como de noche.

Sin duda, viajar se convierte así en una experiencia de vida única y nada mejor que vivirla que mostrar al mundo los atractivos de esta fiesta de interés mundial. Comparten esta aventura en

anapioneer.blogsdeviajeros.es

y

raulpioneer.blogsdeviajeros.es

.

Más información en pioneer.expedia.es